

交通安全協会桐原支部

新年度スタート!!

今年度の総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、書面による決議を行い、平成31年度の活動報告・会計報告、令和2年度の活動計画・予算および役員改選について、賛成多数ですべて承認されました。

また、通学路および危険個所の草刈り・カーブミラー清掃につきましても、本年度は中止することになりました。

令和2年度役員

本部理事	大橋	勝太郎
//	川橋	一男
支部長	向井	一朗
副支部長	川橋	一男
//	西	勇
//	斉木	実
理事	大橋	健一
//	仲川	幸男
//	大橋	佑介
//	山本	澄子
庶務	大黒	由美子
監事	西田	勉
//	田中	常夫

★☆☆七夕啓発☆☆☆

交通安全の啓発活動として、6月30日から7月2日の間、桐原コミュニティセンター来訪者の多くの方に交通安全への願いをこめた啓発文を七夕飾りの短冊に書いていただきました。

その後、学区内の主要箇所（コミュニティセンター、管内の駐在所）に設置しました。

また6月30日からあおり運転に関する道路交通法が一部改正され施行されました。学区民の皆さん、交通事故等には充分気を付けましょう!!



一般向け開園説明会

認定こども園

2021年4月開園



「(仮称)京進のこどもえん HOPPA近江八幡(ホッパオウミハチマン)」

開園説明会 開催のお知らせ(8/29)

“HOPPAが目指すもの”

【開催日】2020年8月29日(土) 10:30~12:00

【開催場所】桐原っ子ホール(桐原小学校内)

【登壇者紹介】 関 隆彦 (せき たかひろ)



- ・社会福祉法人こころざし 業務執行理事
- ・株式会社 京進 取締役 第4運営本部長 兼 マネジメント推進部 部長
- ・株式会社 HOPPA 代表取締役
- ・ピーエアー株式会社 代表取締役
- ・株式会社 HOPPA三鷹 代表取締役

【申込み方法】(先着順)

右記QRコードよりお申込み下さい。

Kyoshin Early Childhood Education Groupは、認可保育園、幼稚園、学童など、全国で90園を運営しています。



●幼稚園教諭・保育士(社員・保育補助)・調理員 同時募集集中。詳しくは☎0120-354-077までお問合せ下さい。

HOPPA近江八幡について
 【開園予定日】2021年4月
 【開園予定地】近江八幡市立総合医療センター周辺
 【定員予定数】220名
 (保育園90名/幼稚園130名)

	0歳児	1歳児	2歳児	3歳児	4歳児	5歳児
2・3号認定(保育園)	12名	12名	12名	18名	18名	18名
1号認定(幼稚園)	-	-	-	40名	45名	45名

- ・7月18日に実施した教育講演会と同じ内容となります。
- ・コロナ禍により参加人数を制限させて頂きます。(先着順で受け付け、希望者多数の場合は、13時30分~15時の回をご案内いたします。あらかじめご了承ください。)
- ・各ご家庭2名様までに限定させて頂きます。
- ・お子様の同伴をご遠慮いただいております。・マスク着用をお願い致します。
- ・入口にアルコールを準備しますので、アルコール消毒をお願いします
- ・来場前に検温をしていただき、37.5度以上の熱のある方はご参加をお控えください。
- ・入園の申込詳細については、8月1日 近江八幡市ホームページに掲載される予定です。

【お問合せ先】info-omihachiman@hoppa.jp

HP **ほっぱ** 🔍 検索
<https://hoppa.jp>

社会福祉法人こころざし 🔍 検索
<https://kokorozashi-sf.or.jp/>



桐原小学校だより

心豊かで たくましく 夢に向かって伸びる 桐原っ子の育成

学校再開してから早くも2ヶ月が過ぎ、1学期も終わりに近づいています。1年生もすっかり学校生活に慣れ、落ち着いて学習し元気に遊ぶことができています。2年生はトマトの栽培や生き物の世話する姿が見られました。3年生は町探検に出かけ、桐原学区の素敵などところをたくさん見つけました。4年生は環境エネルギーセンターを見学しゴミについて考えました。5年生は琵琶湖環境学習でヨシについて学びました。6年生は1年生とのかかわりや委員会活動などで、学校のリーダーとしての頼もしい姿がみられました。どの学年も大きく成長できた1学期でした。



桐原東小学校だより

~できることを探して~

3~5月の休校分と、新しい生活様式や実施可能な集団活動などを考えながら、「手をつなぎ、心ゆたかで、たくましい子」の学校目標のもと授業や行事を進めてきました。地域ボランティアの方も可能なことを探しながら協力いただきました。七夕用の大きな笹と家で作った飾りの提供(1年生)、地域訪問のかわりに、教室で視聴できるように各団体の活動説明の収録協力(3年生)、市環境エネルギーセンター見学の交通安全見守り(4年生)、稲作の学習のため休校中の田植え(5年生)、電車の代わりにサイクリングで実施した安土方面への校外学習の自転車伴走と交通安全見守り(6年生)、校地内の剪定などの環境整備、登下校の見守り、図書館環境整備、校舎内への生花の提供などをしていただきました。PTA活動も三密を避けての紙面総会や、コロナ対策として扇風機や消毒液の提供などをいただいています。皆様、ご支援ご協力ありがとうございました。



七夕飾り

今年7月30日まで登校日があり、2学期は8月21日から開始となるため、短い夏休みですが、心身ともに健康で安全に過ごしてください。

※7月20日~8月20日の期間、体育館や校舎内の工事が実施されます。



こんにちは、八幡西子どもセンターです

電話・FAX33-0703

7月から新型コロナウイルス感染症と熱中症に配慮しながら、事業をはじめました。8月28日(金)には、管理栄養士さんに離乳食・おやつなどについて気軽に相談ができる**栄養相談**を行います。ますます暑い日になりそうですが、親同士・子ども同士が交流をしたり、親子がふれあったりして元気に過ごしていただけるよう、皆様のご来館をお待ちしています。

7月から下記の通り、時間や人数の制限を少し変更して開館しています。(状況によって利用が変更になる場合があります。)

乳幼児親子の来館は、火~土曜日の9:30~11:30 13:30~15:00
 小学生以上の来館は、火~土曜日の15:30~16:30
 利用人数は、午前・午後各3組(6名)程度です。
 来館の際には、検温・風邪症状の有無などの確認書の提出・マスクの着用にご協力ください。



ミニトマトが収穫できました。



七夕の飾りをつくりました。